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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度４４回  通算第１０２３回  平成１９年６月５日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 5／15修正出席率 

５７名 ５１名 ３６名 ６８．６％  ９０．２％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

本年度最終の例会のほうも残すところ本日

を入れて 4回となりました。ここまで来られ
ましたのも皆様方のご支援とご協力の賜物と

心から感謝申し上げます。 
 先日の春の行楽には、大勢のご参加を頂き

ましてありがとうございました。陶芸体験の

作品が出来上がるのが 7月の初めだそうです。 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 蒲郡・渥美・田原ＲＣ 

★委員会報告 

近田副会長 
 暴力追放豊川宝飯連絡協議会の報告 
雑誌委員会（種井映二委員長） 
 ロータリーの友 5月号、6月号の紹介 

★新入会員のスピーチ 

○杉浦節子会員のスピーチ 

 今日は新入会員のス

ピーチということでお

話をさせて頂きます。

ロータリーに入れてい

ただいて 8ヶ月ほど経
ち、なんとなく様子が

分かってきたところです。 

 保険業界の仕事は今年で 21年になります。
日本の保険業界も金融自由化やグローバルス

タンダードが叫ばれている中、平成 8年に保
険業法が改正をされて、従来の販売ではなく

違った販売ができるのではないかという勉強

させて頂きました。その中で本当にやりたい

仕事はなんだろうと 1～2年考えました。企業
や個人に対するリスクが多くなる中で、本当

にお客様にあった保険を販売する、そんな代

理店ができればいいなと探して保険会社をい

くつか比較しながらお客様に提案したいとい

う自分の想いが出来上がり、平成 10年に総合
保険代理店を設立して、数社の中からお客様

にあった保険を提供していきました。現在は

自分のやりたいと思っていた形の総合保険代

理店業務が出来ております。色々なご縁で助

けて頂きながら、個人の方の保険も企業の保

険もオールマイティにやりたいと思っていま

す。 
 最近のニュースに保険金の不払いの問題が

ありますが、2 年ほど前に明治安田生命の不
払いが発覚しましたが、それから損保や生保

で非常に大きな問題になりました。支払いも

れの大量発生の大きな問題は、保険金や給付

金を病気の時や死亡した時に保険会社が支払

う体制が整備されていなかったことにありま

す。根本には、保険は売れば終わり、契約を

全うして始めて商品が提供できるのですが、

保険会社の都合による販売が行われていまし

た。皆さんが保険に入る時に比較をされるこ
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とは少ないと思いますが、漠然とした不安か

ら保険を掛け、自分がどんなリスクに対して

保険を掛けるのか分からないまま契約をして

いる。だから内容がわからないから給付金の

請求も出来なかったということです。では何

を見たらわかるかというと、しおりを見れば

よいのですが、場合によっては 800頁もある
しおりがありますので、私たちでも該当する

ページがわからないことがあります。そんな

中で加入をしてしまうのです。ですから、保

険に入る時には目的をはっきりさせ、比較を

して加入することをお勧めします。どうもあ

りがとうございました。 

○冨田高子会員のスピーチ 

こんにちは。入会をし

て大変良くして頂いて

感謝をしています。杉

浦節子さんからも、気

持ちのよい人たちばか

りだよと聞いていまし

たが、本当にそうでした。先日の春の行楽も

楽しく参加させて頂きました。 
 話は変わりますが、「わらしべ長者」のお話

はご存知ですよね。わらがアブに、ミカンに

なって反物になって馬になって・・・私がロ

ータリーに居させて頂いているのは、本当に

わらしべ長者のような感じの経緯を経てきて

います。9 年前にＰＴＡの役員を引き受けた
ことが現在につながっています。会費でいき

ますと、最初に入ったところは年会費０円で

した。次が３千円、５万円、７万円、そして

現在が２４万円です。そのとおりで自分が成

長してきたかというとそうでもなく、それが

悩みの種です。 
 自分の仕事は、社会保険労務士事務所をや

って６年目になります。会社をつくって３年

です。仕事の内容は、一つは労務管理や就業

規則などのルールづくり。二つ目は人事制度

や評価制度、退職金などの仕組みづくり。三

つ目はコミュニケーションとかの研修です。 
 いま行政が何に力を入れているのかという

ことについてお話をします。一つ目は定年の

延長です。これは年金が 65歳からという絡み
もあり、65歳まで雇ってくださいということ
です。職安では定年を 65歳まで延長しなけれ
ばならないという指導がされていますが、会

社には様々な事情がありますので、法律とし

てはもうすこし緩く決められています。二つ

目は３６協定です。これは労働基準監督署に

出さないと残業させてはいけないとか、１０

名以上の会社が就業規定を出しているかどう

かのチェックをしています。三つ目は社会保

険の加入の問題です。パートや学生さんです

ね。特にコンビニとか飲食店で長時間働かせ

るようなところは、学生でも社会保険に入れ

るように指導しています。年金が消えたとか

の話がある中ですが、充分にご注意下さい。 
 最後に、私が載っている本があります。や

りたい仕事で幸せになるという本で、愛知県

の 100人の女性ばかりが紹介されています。
起業したい方とか、お嬢さんなどが将来どん

な仕事につきたいか考える時にお勧めです。

どうもありがとうございました。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 岩瀬 保会員 
 内藤泰通会員正子夫人 
 星川佳伸会員早智代夫人 
 小野喜明会員 
 安藤佳和会員 
 高桑 耐会員 
 笠原盛泰会員香代子夫人 
 高桑 耐会員百合子夫人 
◎結婚記念日祝い 
 小田伊佐浩会員ご夫妻 
 笠原盛泰会員ご夫妻 
 原田邦夫会員ご夫妻 
 青木恒義会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 野中泰志会員 日本メカケミカル㈱ 
◎入会記念日祝い 
 近田邦満会員 
◎その他 
 川渕啓治会員 葬儀会葬の御礼 
 山田久就会員 エコカーで入賞しました 
 岩瀬 保会員 ひ孫が生まれました 
 岩瀬靖宏会員 孫が生まれました 
 小野喜明会員 誕生日を祝って頂き 
 星川佳伸会員  〃 
 笠原盛泰会員  〃 
 高木 修会員 事業所創業を祝って頂き 
 近田邦満会員 入会記念日を祝って頂き 
 

会報担当者：山口善功会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


